

## La región ha perdido 47.252 horas de trabajo en el primer trimestre del año

**ABC**  
**TOLEDO.** La conflictividad laboral en Castilla-La Mancha en el primer trimestre del año se ha situado por encima de la media nacional, según los datos facilitados a la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha por la CEOE, en la que Cecam está integrada.

Durante este período, la región se ha situado entre las Comunidades Autónomas con mayor número de conflictos laborales, colocándose en la decimocuarta posición. El número de huelgas registradas en Castilla-La Mancha han sido trece, una en Albacete, dos en Ciudad Real, siete en Guadalajara, una en Toledo y dos en el ámbito regional. En estos meses, la provincia de Cuenca ha sido la única de la Comunidad que no ha registrado ningún conflicto laboral.

### 873 trabajadores

En las huelgas, notificadas a la autoridad competente en la materia en cada una de las cinco provincias en las que se han producido los conflictos, participaron un total de 873 trabajadores, lo que provocó una pérdida de 47.252 horas de trabajo.

En una distribución por provincias, en la huelga producida en Albacete, se vieron implicados 12 trabajadores, lo que conllevó una pérdida de 576 horas; en las dos llevadas a cabo en Ciudad Real, fueron 168 los trabajadores implicados y 5.064 horas perdidas; mientras que en las siete registradas en Guadalajara, se han perdido 16.952 horas y han estado implicados 438 trabajadores.

En los conflictos laborales producidos en Toledo y en la región han estado implicados 47 y 208 trabajadores y llevaron a unas pérdidas de 1.128 y 23.532 horas de trabajo, respectivamente.

Para la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, estos datos, fruto en su mayoría de los efectos que está teniendo la globalización y la deslocalización en la economía de la región, no son positivos.

«Es de esperar que la conflictividad se reduzca en la región en los próximos meses lo que permitirá a la economía de la región crecer y desarrollarse a un buen ritmo», ha asegurado en una nota la Confederación de Empresarios.



H. FRAILE

## Jornada de Fedeto para dar a conocer el mercado chino

La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) organizó el lunes en Toledo una jornada dirigida a los empresarios de la provincia para que conozcan al detalle sus posibilidades de inversión en China. Los empresarios dispusieron de información sobre los hábitos de consumo de los chinos, así como acceder a una oficina propia o centro de trabajo en este país. China es un mercado con una población de más de 1.280 millones de habitantes, de los cuales 100 millones son millonarios.



### Budelpack

## La empresa traslada a Toledo su producción

La empresa holandesa Budelpack cerrará su planta de embotellamiento de cosméticos de Sant Just Desvern, en Barcelona, con 95 trabajadores, y formalizará la liquidación de sus empleados el próximo 28 de junio, trasladando su actividad a la planta que la empresa tiene en Toledo, informa EP. Budelpack es una multinacional de embotellamiento de productos de perfumería y cosmética para diferentes marcas y, según la propia empresa, trasladará su actividad por una falta de rentabilidad en la filial catalana.

### Enel y Unión Fenosa

## Vestas hará turbinas para Caldereros

La sociedad conjunta de energías renovables de Enel y Unión Fenosa, Eufer, ha encargado a la empresa danesa Vestas 21 turbinas del modelo V90-1, 8 MW para el proyecto eólico de Caldereros, en Castilla-La Mancha. El pedido incluye el suministro e instalación del sistema Scada,

### Caja Castilla-La Mancha

## La entidad entra en el accionariado de Vueling

El vehículo inversor Atalaya Inversiones, SRL, que agrupa a un conjunto de cajas (Caja Badajoz, Caja Castilla-La Mancha, La General de Granada, CajaSol y Caja Murcia) ha adquirido 747.615 acciones de Vueling, representativas de un 5% de su accionariado. Atalaya ha aprovechado

para entrar en el capital de esta aerolínea de bajo coste la venta del 20,97% de Vueling, que tenía Apax y que el banco de negocios Goldman Sachs ha colocado entre diversos accionistas institucionales, informa EFE. Según ha indicado la compañía Vueling, «este vehículo inversor adquiere esta significativa participación con un carácter financiero y un horizonte de inversión estable a medio y largo plazo».

### Bodybell

## Nuevo establecimiento en Ciudad Real

La cadena de perfumerías Bodybell ha alcanzado los 19 establecimientos en Castilla-La Mancha y los 148 en toda España gracias a la apertura de un nuevo punto de venta en Ciudad Real. Se trata de una espectacular tienda de mil metros cuadrados distribui-

dos en dos plantas dedicadas a la belleza y el bienestar. Como novedad, destaca un amplio espacio dedicado al «wellness» que incluye marcas como «Kenzoki», consagradas a cuidar y mimar el cuerpo a través de los sentidos y más de 100 metros cuadrados dedicados a la parafarmacia. El nuevo establecimiento está situado en la calle Cruz, 7 y diseñado por un estudio de arquitectos de Nueva York.

así como un contrato de servicios de cinco años de duración. Eufer alcanzó una capacidad instalada de 924 megavatios (MW) en diciembre de 2006, de los que 179 MW proceden de proyectos desarrollados en cooperación con Vestas, que fortalece con este pedido su posición en Castilla-La Mancha, donde tiene comprometidas inversiones por 47 millones de euros, según explicó la empresa danesa.

### Engel & Völkers

## Siete tiendas en la región en ocho años

Engel & Völkers, compañía inmobiliaria líder en la intermediación de inmuebles residenciales de alto standing, ha alcanzado en España un crecimiento del 97% en 2006. La compañía tiene previsto abrir 300 tiendas en ocho años en España, de las que siete estarán en la región.

## Convenio entre el Ayuntamiento de Albacete y Romica para mejorar el polígono

**EP**  
**ALBACETE.** El alcalde en funciones de Albacete, Manuel Pérez Castell, y el presidente de la Entidad de Conservación de Romica, José Ramón Carrasco, han firmado un convenio por el que el Consistorio albaceteño aporta a este último organismo 50.000 euros para la gestión y el mantenimiento del segundo polígono industrial de mayor importancia en el término municipal.

Instantes después de la firma, Castell aseguró que la ciudad tiene «las máximas perspectivas de empleo» en la superficie de Romica y anunció la próxima instalación en ella de la empresa madrileña Confecciones Velilla, especializada en ropa laboral y con previsiones de crear más de medio centenar de puestos de trabajo. Para el alcalde en funciones, esta implantación «tiene un carácter simbólico» porque «quiere decir que Albacete está siendo punto de llegada».

José Ramón Carrasco detalló que la Entidad de Conservación del Polígono centra su trabajo en la limpieza de viales, mantenimiento y pago de electricidad y farolas, servicios administrativos propios, jardinería y seguridad. En este último aspecto, anunció la puesta en marcha de un servicio de seguridad privada.

El Polígono Industrial de Romica tiene una dimensión de 2,2 millones de metros cuadrados y hay instaladas 850 empresas, en las que trabajan unas 2.000 personas.

## El número de plantas productivas de biocarburantes se duplicarán en 2007

**EFE**  
**TOLEDO.** El número de plantas productivas de biocarburantes este año podría alcanzar la treintena, cinco de ellas en Castilla-La Mancha, y la producción duplicarse hasta un millón de toneladas, según un estudio difundido por la consultora DBK. Además, a finales de 2008 la cifra de plantas podría aumentar a cincuenta.